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「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いた
だくことができます。下の二次元バーコードから
お願いします。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでもご
覧いただけます。下の二次元バーコードからお願
いします。
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　新年早々に能登半島地震が起き、大きな被害がもたらされました。被害に遭われた皆様に心

よりお見舞い申し上げます。

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は7年

目を迎えることができました。2018年に110人から始まった奨学生は1,410人と大きく広がっ

てきています。

　この1年間で応援サポーターは3,000人以上増加し28,200人となり、2023年度の募金は1億4千万円を超え

る見込みです。改めてサポーターの皆さまの温かいお気持ちに感謝申し上げます。

　昨年5月のコロナの分類変更を受け、世の中は日常を取り戻しつつありますが、相次ぐ物価の値上げにより国民

生活への影響は広がっており、とりわけ「社会的弱者」への影響が深刻化しています。保護者の皆さんからの便り

でも「物価値上げ」に対する不安の声が多く寄せられています。

　一方、奨学生や保護者からの便りでは、学校行事や部活が普通にできる喜びが数多く寄せられています。また3

年生からは「進学や就職が決まりました」という嬉しい便りも続々と届いています。

　物価の高騰、災害や平和への不安など厳しい社会状況ですが、奨学金が確実に子どもたちに役だっていることを

実感しています。このたすけあいの輪をさらに広げ、1人でも多く高校生の夢が叶えられるようにしたいと思って

います。

　コープみらいは引き続きSDGｓの目標「誰ひとり取り残さない社会」の実現に向けて、協同組合の精神「人と

人とのたすけあい」にもとづき、組合員や地域の皆さまと社会的な課題解決に取り組んでまいります。

　引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

財団理事長財団理事長　
永井　伸二郎永井　伸二郎

奨学金給付事業へのご支援ありがとうございます。
～2024年度は700人の奨学生を募集します～

生協は、
たすけあいの組織です。
奨学金は、同じコープみらいの組合員で
あるコープみらいの奨学金応援サポーター
（約28,000人）の募金で実現しています。

給付
（返済不要）
月額1万円
3年間

募金
毎月

1口100円～

奨学金応援サポーター

コープみらいの組合員

奨学金給付事業

高校生
組合員のひとり親家庭などの

子ども

◆  12 月の上旬、京都、大阪へ修学旅行に行って来ま
した。中学の時は代替旅行で京都には行けなかっ
たのでとても楽しめました。京都では嵐山で着物
をレンタルしたり、大阪では本場のお好み焼きや
たこ焼きを食べました。とても充実した３泊４日
になりました。

◆ 冬休みに入り、バイトと課題を頑張っています。
この前、母の誕生日にプレゼントを送りました。
誰かわからない人から応援してもらっていると思
うと、頑張ってみようと思えるようになりました。

◆ 進路について考える時期になりました。どうすれば
いいか、まだわからないことがたくさんあり、不安
なところもありますが、頑張りたいと思います。

◆ １月 31 日に行われる予餞会に軽音楽部代表として
出るので、それに向けてバンドで練習をしていま
す。そして、今年は成人する年でもあるので、そ
の自覚を持って落ち着いた行動を取れるよう気を
つけたいです。大学に進学できるよう、成績にも
気をつけ、勉学にも励みます。

♥ ささやかな金額ですが、学校生活を楽しく過ごす助けになっているのであれば、とても嬉しく思います。
微力ながら今後も続けていきたいと思っています！

♥ 本当に少ない額ですが、長く続けていける未来への投資と思っています。

♥ 小さな小さな応援ができること、どこかの高校生が笑顔で未来を目指していること。私の（幸せ）となって
います。

♥ 高校生の子を持つ親として、奨学生たちに何不自由なく学生らしい生活を送ってほしいと思い、ささやか
ですが支援させていただいています。これからも未来ある子ども達のために支援していきます。

♥ 軽い気持ちでサポーターになりましたが、サポーター通信「フリージア」で奨学生とその親御さん達が苦労
して高校生活を送っていることを知りました。微力ですが、少しでも役に立てていましたら、うれしいです。

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声 ◆ 毎日、長い距離を歩いていて、靴がボロボロで雨の
日は靴の中までびしょ濡れでした。お母さんには負
担をかけたくなくて言えなかったのですが、気付い
てくれていて、奨学金を頂けたから…と、新しい靴
を買ってくれました。通学用のコートやセーターも
買って貰えました。本当に感謝しています。大事に
使います！ありがとうございました。

◆ 毎日忙しくも充実した学校生活を送っています。
頂いた奨学金は学用品やダンス部の大会衣装や移
動費・会場費などに使わせてもらっています。奨
学金のおかげで大会等に出られるので大変感謝し
ています。有難うございます。

◆ あっという間に２年生も３学期になりました。こ
れから、フォークリフトの資格を取る予定なので、
少し緊張しています。アルバイトを始めましたが、
初めはすごく疲れてしまいました。やっと慣れて
きたので、シフトの回数を増やそうと思います。
初めてのお給料で少し高かったけど、ワイヤレス
イヤホンを買いました。これから大切に使ってい
きたいと思います。

コープみらい財団では奨学金応援サポーターの皆様
のご意見を募集しております。
左記の返送用はがきにご記入のうえ、ポスト投函を
お願い致します。（切手不要）
◆ 「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」

その他何でも、ご記入ください。
◆ ご記入いただいた内容は、奨学金給付事業に関す

る通信や、コープみらい・コープみらい財団発行物
に掲載させていただく場合があります。氏名は
掲載いたしません。

★ 夏を過ぎた辺りから分からないところを詳しく教えてもらえる場所が欲しいと、塾に行くことを検討し始
めました。3 学期の始まる前、この冬から塾に通うことにしました。苦手分野や分からなかった所などを
授業で理解することが出来たり、新しい環境になり楽しそうです。奨学金をありがたく使わせていただい
ております。会員の皆さまには感謝するばかりです。これから目標の大学に入学出来るように引き続き頑
張って欲しいなと願っています。

★ 昨年はインターハイの応援のため、北海道まで行くことができました。旅費もかかるので諦めようかと
思っていましたが、奨学金のお陰で子供の頑張っている姿を見ることができました。親子共々、本当に感
謝しています。今年は受験もあります。大学でも自転車競技を続けたいと言っているので、その為にも勉
強も頑張ってもらいたいと思います。今年もよろしくお願いします。

★ 秋に修学旅行で、オーストラリアへ行きました。決して安くない旅行代金でしたが、奨学金のおかげで行か
せることができました。ファームステイ先で生の英語にたくさん触れたおかげで、今まであまり好きではな
かった英語を勉強したいと思うようになったようで、塾も真面目に通い、英語の成績が上がってきました。

★ 光熱費や物価は高騰しているのに仕事が減ってしまい苦しい日々ですが、それでも子供が部活に専念出来
ているのは皆様方の応援のおかげと感謝するばかりです。ありがとうございます。

★ 慌ただしい毎日の中、時には、疲れて弱音を吐いてしまう時も、ありました
が、調理師免許の取得に向け、負けずと進む姿に、陰ながら応援する日々です。　　
修学旅行も参加出来て、とても喜んでいました。

高校 2年生の保護者からの高校 2年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより

「フリージア」第12号の中面に、「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」が
記載できる「はがき」を入れ込みました。一部は奨学生同士の通信「アイリス」に掲載し、

読んでいただきます。どうぞ、お気軽にメッセージをお寄せください。

♥ 以前はユニセフに毎月募金をしていましたが、コープみらい奨学金の事業があることを知り、募金を始め
ました。コロナの感染拡大で国内で苦しんでいる人が大勢いることを改めて知りました。少しでも奨学生
の方の支えになれればと思い、できる限り続けていきたいです。奨学金応援サポーター通信を拝見して、
奨学生の方が頑張っていること、やりたいことや夢を実現できることの助けになっていると感じられて、
嬉しいです。

♥ 「フリージア」第 11 号を読ませていただきました。高校生のそれぞれ頑張っている様子や、それを支え
るご家族の思いを拝読して、私も幸せのおすそ分けをいただきました。わずかな金額でも、お会いする機
会もなくても、細い糸がつながっている気がして嬉しいです。実りある高校生活を送って、希望を持って、
先に進んでいってくださいね。応援しています。

♥ 卒業生の希望に満ちたメッセージに思わず涙がこぼれるほどでした。ささやかな募金ですが、皆さんとの
共同の力で若い人たちの進路を開く力になっていると思うと、こちらこそ励まされます。厳しい社会状況、
平和や環境が脅かされている現実ですが、健やかに現在を生きる、未来を信じがんばる若い人たちがいる
ことに感謝です。未来はあなたたちのもの。今の大人はきちんと手渡せるようがんばらなくては！

♥ 高校生の皆さん、楽しい学生生活を送れていますか？　私たちのわずかなお金が少しでもお役に立てるの
ならこんな嬉しい事はありません。世の中、差別なく、皆受けたい教育を受けられるよう願うばかりです。
皆さん、頑張ってくださいね！

♥ 奨学金給付事業が開始された時にサポーターになりました。１ヵ月 1000 円の支援ですが、お役に立てて
いることを、サポーター通信を読ませていただき実感しています。年金生活の夫婦世帯ですが、これから
もできるだけ支援を続けていきたいと考えています。給付型の奨学金制度がもっと増えることを強く願っ
ています。国民一人一人がその思いを持つことが、日本の未来を変えていける力になると思っています。

♥ 出産を機にコープの利用を始め、奨学金制度を知りました。現在 2 才と 5 才の子どもを育てています。子
を持つ親となり、社会で子どもを支える制度に共感し、ささやかですが募金を継続しています。子どもた
ちにとって「自分を応援し見守ってくれる大人がいる」と感じられる社会を作っていきたいと思っています。

♥ 目標に向かって、勉強、部活等に頑張っていらっしゃる高校生の方々のわずかでもお役に立てることがあ
れば嬉しいと思いながら、支援を始めました。自分も、娘たち 2 人も、教育を受けたことのありがたさを
その時には分からずにいました。長い年月生きてきて、教育の大切さ、受けられることのありがたさをし
みじみ感じています。人生の最後に社会に恩返しをさせていただければと思い、未来を担う若い方たちの
お役に立てるこの奨学金を選びました。皆様それぞれの目標に向かって頑張ってください。

♥ 「フリージア」第 11 号を読み終えて心がポカポカしています！奨学生の方、その保護者の方、応援サポー
ターの方々が 1 つの輪になり、前向きに進んでいますね。少しずつでも発展していくことで未来が明るく、
そしてこの輪が大きくなりますようにと ... 願います。

奨学生奨学生（高校 2年生）（高校 2年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆様へ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声



コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告
◆ 学校を遅刻、早退、欠席をせずに登校しています。
仲の良い友達もできて、休日は友達と出かけたり
遊んだりして楽しく学校生活を過ごしています。
成績は前期とほとんど変わりませんでした。

◆ 最近は部活がようやくひと段落して、落ち着いて
過ごしています。インフルエンザが学校でも流行
り学年閉鎖、ちょうど試験期間だったので２日で
11 教科を受けることになりましたが無事に乗り切
れました。冬休みも体調に気を付けて来年も頑張
りたいと思います。

◆ 自転車で登校している時に、逆走してきた自転車
とぶつかって手の小指を骨折してしまいました。
しばらく自転車通学が出来ず、バスとモノレール
を使うことになり、交通費が掛かるのが心配でし
たが、「この奨学金を使って気にせずに通学しなね」
と、母が言ってくれたので良かったです。ありが
とうございます。

◆ 慣れない看護の勉強も勉強方法が分かり、テスト
で点が取れるようになりました。３学期から看護
の実習が増えるため頑張りたいです。

◆ 高校生になって初めて、通知表で４をもらえた教
科がありました。自分の偏差値より上の学校に頑
張って合格したけど、勉強が難しくていつも順位
も下のほうだし２と３しかなかったから嬉しいで
す。３学期も勉強と部活の両立を頑張ります。

◆  12 月に地学部の発表で南極観測船しらせに行きま
した。色々な方達と出会い…色々吸収できたら…
と思います。３月には…筑波での発表も控えてい
て英語で発表と質疑応答をしなくてはいけないの
で…英語の苦手な私は、ちょっと大変です。もう
じき…英検も控えているので…頑張りたいです。

◆ 課題が多くて大変だった２学期も終わって、新し
い友達と音楽フェスに行き、一緒に年越しをする
楽しい冬休みでした。今日から３学期で、これで
１年生も終わりですが、より充実した高校生活に
なるようがんばります。ありがとうございます。

★ なんとなく親の高校を卒業させる、と言う任務
が終わります。これからは自分の力で進むべき
道を切り開いてもらいたいです。コープ奨学金
がとても助かりました。貯めて渡してあげる事
はできなかったですが行事前など新しい服や持
ち物を買うことができ恥ずかしい思いをさせず
にできました。本当にありがとうございました。

★ 娘は進学に向けて受験勉強頑張っています。2
年生の時は、体調が思わしくなく、学校に行け
ない日が多くあり、高校生活を続けていけない
のではないだろうかとの不安もありました。し
かし応援してくださっているコープみらい財団
さま、奨学金サポーターさまのことを考え、自
分自身を奮い立たせ、また周囲のサポートも受
けながら取り戻すことができここまでくること
ができました。いただいた奨学金は修学旅行や
検定料（英検 2 級合格しました！）に使わせて
いただき、また今後の受験料に使わせていただ
きます。3 年間、本当にありがとうございました。
感謝いたします。

★ 昨年、転職せざるをえなくなり、私立高校へ通
わせ、また寮生活となるとたいへんな出費でし
た。その中で奨学金をいただけたことがとても
救われました。娘は春から柔道整復師になるた
めの専門学校に通う道を選び、まだまだ出費は
嵩みますが応援したいと思っています。本当に
ありがとうございました。

★ これまで奨学金を受けさせて頂いて、本当にあ
りがとうございました。3 年間、娘のやりたい
事を少しでも諦めさせないようにと思ってきま
した。いろいろな不安はありましたが、お陰様
でもうすぐ卒業というところまできました。今
は所属していた軽音部の OB として、卒業ライ
ブの練習に励んでいます。最後の晴れ姿を、母
も楽しんで見せてもらいたいと思っています。

★  今年に入りみなさま方からのご支援を使わせて
頂き、英会話を再開しました。久しぶりの教室
に緊張しながらも、帰ってくると楽しそうに英
語を交えてその日のことを話す様子を見て、充
実した時間を過ごしているのだと私まで嬉しい
気持ちになります。

★  親から見て、部活と勉強の両立は、大変そうに
思えます。ですが、仲間と過ごす学校生活はと
ても楽しそうです。奨学金は、部活の合宿費、
強化練習費用に充てさせてもらい、日々練習に
励ませてもらっています。

★  家政科学科の冬休みの課題でミシンを使う課題
があるのですが、ミシンを買う事ができました。
ありがとうございます。

★ 中学生の頃の不登校生活がウソみたいに毎日楽
しいようで、にこにこしている息子をみている
と、とても嬉しいです！！

★ 通学に片道約１時間かかりますが、朝練で早く
家を出る日も文句を言うこともなく学校に行く
姿や、毎日学校であったことを楽しそうに話す
姿を見て、本人が行きたい学校に通わせて良かっ
たなと思います。コープの奨学金に感謝してお
ります。

★ 高校生活を満喫しているようです。知り合いが
一人もいない高校での生活に不安でしたが、今
では楽しんでいて安心しています。サッカー部
マネージャーなのですが、割り当てられたマネー
ジャーの仕事を家でも熱心に取り組んでやって
いたのが印象的でした。

★ 学校用のコートや Y シャツとセーターなど買わ
せてもらいました。新学期が始まる前に新しい
ものが揃えられてとても助かりました。

★ 苦手な理科系の科目に悩まされていますが、何
とか頑張って欲しいと思っています。生徒会の
活動は楽しそうにやっています。勉強以外のと
ころでも、充実感を持てる活動は大切だと思う
ので、今後も頑張ってほしいです。

★ 高校に進学して、あっという間に新しい年が明
けていました。環境が変わって勉強も大変にな
る中、資格試験にも積極的に取り組んでいます。
奨学金は、塾や参考書代などに使わせていただ
いており、大変助かっています。

★ 高校生活楽しく送っているようです。自身の仕
事も帰りが遅くなるともあり、バタバタな日々
ですが、高校生活忙しい中、家事も手伝ってく
れたり、成長を感じています。

★ 毎朝寒いなか早く起きて頑張って通学してます。
勉強も部活も頑張って毎日楽しそうに通ってい
ます。最近では学校の子と遊んできたり休みの
日も約束したりと楽しそうです。

◆ コープ様には感謝の気持ちでいっぱいです。お陰
様で来年４月から進学が、決まっています。今ま
で支援して頂いたお陰でパソコンや携帯代の資金
に使わせてもらう事ができ高校生にとってどれほ
ど嬉しかったか。高校生の絶対必需品なのです。
本当に有り難かく嬉しかったことやはり感謝の気
持ちでいっぱいです。どうも有難う御座いました。

◆  11 月に受けた英検２級に合格しました！また、進
路先の専門学校からの課題もあるので進めていま
す。今は冬休みに入り、専門学校の学費の足しに
するため先日初めての短期アルバイトをしました。
将来接客業につきたいと考えているのでとても良
い体験でした。来年 1 月からは自習学習に入るの
で自動車免許や英語の勉強に励みたいと思います。
ありがとうございました！

◆ 野球は、夏大会も秋大会も準優勝でしたが活躍出
来たと思います。希望していたゲーム制作の専門
学校にも受かり進路の心配もなくなりました。進
学に向けた準備に奨学金を使わせてもらいます。

◆  11 月末に指定校推薦で大学受験をし、12 月初旬無
事合格通知を受け取りました。いよいよ来年から
は大学生になります。理学療法士として実習等頑
張っていきたいです。いままでご支援ありがとう
ございました。

◆ この度無事に指定校推薦ですが大学に合格するこ
とができました。母子家庭であること。母に障害
があること。兄弟もまた学生であること。ギリギ
リまで進学か、就職か迷いましたが、あと４年、
また精一杯頑張ることを自分自身と、家族と約束
し、進学の道を選びました。高校生活ではこうし
て色々な会員様に助けていただき本当に感謝して
いますし、おかげで充実した高校生活を送ること
ができました。いつか僕も恩返しできるように頑
張っていきたいと思います。ありがとうございま
した！

◆ 春から念願の大学生です！大学生活が凄く凄く楽
しみで仕方ありません！奨学金を頂く事が出来て、
母の負担も軽減できたので本当に有り難かったで
す。今まで本当に有難うございました、これから
はアルバイトもして母に頼る事なく楽しい大学生
を送りたいと思います。

◆ 奨学金の給付ありがとうございます。推薦入試で
は合格を頂けたので、入学の費用に使わせていた
だきます。12 月には、東京都美術館でおこなった
卒業制作展に自主制作アニメーションを展示しま
した。自分の作品を色々な人に見ていただき、ノー
トにコメントも頂けてとても嬉しかったです。展
示準備や当日のシフトも生徒が主体となって行っ
たため、とても勉強になりました。

◆ 就職活動でどうしても行きたい企業があり、勉強
を頑張り平均点を上げました。無事内定を頂く事
ができました。去年第１種電気工事士の技能で落
ちてしまったので、今回再度受けこちらも受かり
ました。後もう少しですが、まだイベントが残っ
ているので楽しみです。

◆ 高校入学当初から行きたいと思っていた大学に、
無事に合格することができました。母に負担をか
けないために就職をと考えていたのてすが、母か
ら諦めちゃいけないと応援してもらい進学を決め
ました。目指す将来に向け、まだまだ学びたいこ
とがたくさんあります。この奨学金のおかげで背
中を押してもらえ、こうして前に進むことができ
感謝の気持ちでいっぱいです。

◆ 最近は受験勉強に力を入れています。本番で最大限
の力を出せるように自信を持って共通テストに挑み
ます。また、共通テストの結果がどうであれ、最後
まで諦めずに第一志望校に受かるよう全力を出した
いと思います。受験が終わったら、高校最後の軽音
部のライブがあるので、とても楽しみにしています。
いままでご支援ありがとうございました。

★ いよいよ大学受験が近づき、娘は将来の夢の為
に頑張っています。私は生協店舗に買い物に行
く度に、奨学金サポーター募集の張り紙を見て
感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうご
ざいます。

★  3 年間、本当にありがとうございました。公立
高校へ進学しても、通学定期代や修学旅行代、
教科書代など想像していたよりもお金がかか
りました。奨学金に助けて頂きました。今は子
育てでいっぱいいっぱいですが、子育てがひと
段落した時には、次は、支えて頂いた分、ささ
やかでも恩返しが出来るよう頑張ろうと思いま
す。本当に、3 年も
の長い間、母子共に
お世話になり、あり
がとうございまし
た。

◆ ２学期は文化祭がありました。前日コロナにかかっ
てしまい、ずっとずーっと頑張ってきたもの（演
劇部で主役の１人を担当していました）が崩れて、
とてもとても悔しい想いをしました。けれど、あ
とになって、それまでの練習で仲間との絆が深ま
りとても良い思い出がたくさんある事に気付く事
ができました！また来年も頑張りたいです！それ
から、２学期の期末、教科によっては下がってし
まったものもあったのですが、英語が 96 点取れて
嬉しかったです！また３学期も頑張ります。

◆ 来月、登山部で２泊３日の山登りを控えています。
冬の雪山、初めてなので，とても不安ですが，仲
間と最後まで登り切りたいと思います。

◆ 所属している和太鼓部で東京都中央大会に出場し、
金賞を受賞しました。部員全員で団結して、当日
に良い結果を残すことが出来て嬉しかったです。
これからの活動も頑張りたいと思っています。勉
強面では、模試なども増えてきて、２学期の最後
には文理選択の決定もありました。私は理系を選
択し、国公立理系の薬学部を目指そうと思ってい
ます。年もあけて、進級や受験を意識する時期に
なったので、来年度に向けた勉強も頑張っていき
たいです。

◆ 年末にかけ、コロナとインフルエンザに感染し、
欠席が多くなり大変でしたが、部活の吹奏楽部で
は全国ポピュラーコンクールで東日本大会に出ら
れたり、勉強でも一学期より５の評価が５つ増え
るなど頑張りました。今月は英検を受検しますが、
頂いた奨学金で受検させて頂きます。いつもあり
がとうございます。
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コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告
◆ 学校を遅刻、早退、欠席をせずに登校しています。
仲の良い友達もできて、休日は友達と出かけたり
遊んだりして楽しく学校生活を過ごしています。
成績は前期とほとんど変わりませんでした。

◆ 最近は部活がようやくひと段落して、落ち着いて
過ごしています。インフルエンザが学校でも流行
り学年閉鎖、ちょうど試験期間だったので２日で
11 教科を受けることになりましたが無事に乗り切
れました。冬休みも体調に気を付けて来年も頑張
りたいと思います。

◆ 自転車で登校している時に、逆走してきた自転車
とぶつかって手の小指を骨折してしまいました。
しばらく自転車通学が出来ず、バスとモノレール
を使うことになり、交通費が掛かるのが心配でし
たが、「この奨学金を使って気にせずに通学しなね」
と、母が言ってくれたので良かったです。ありが
とうございます。

◆ 慣れない看護の勉強も勉強方法が分かり、テスト
で点が取れるようになりました。３学期から看護
の実習が増えるため頑張りたいです。

◆ 高校生になって初めて、通知表で４をもらえた教
科がありました。自分の偏差値より上の学校に頑
張って合格したけど、勉強が難しくていつも順位
も下のほうだし２と３しかなかったから嬉しいで
す。３学期も勉強と部活の両立を頑張ります。

◆  12 月に地学部の発表で南極観測船しらせに行きま
した。色々な方達と出会い…色々吸収できたら…
と思います。３月には…筑波での発表も控えてい
て英語で発表と質疑応答をしなくてはいけないの
で…英語の苦手な私は、ちょっと大変です。もう
じき…英検も控えているので…頑張りたいです。

◆ 課題が多くて大変だった２学期も終わって、新し
い友達と音楽フェスに行き、一緒に年越しをする
楽しい冬休みでした。今日から３学期で、これで
１年生も終わりですが、より充実した高校生活に
なるようがんばります。ありがとうございます。

★ なんとなく親の高校を卒業させる、と言う任務
が終わります。これからは自分の力で進むべき
道を切り開いてもらいたいです。コープ奨学金
がとても助かりました。貯めて渡してあげる事
はできなかったですが行事前など新しい服や持
ち物を買うことができ恥ずかしい思いをさせず
にできました。本当にありがとうございました。

★ 娘は進学に向けて受験勉強頑張っています。2
年生の時は、体調が思わしくなく、学校に行け
ない日が多くあり、高校生活を続けていけない
のではないだろうかとの不安もありました。し
かし応援してくださっているコープみらい財団
さま、奨学金サポーターさまのことを考え、自
分自身を奮い立たせ、また周囲のサポートも受
けながら取り戻すことができここまでくること
ができました。いただいた奨学金は修学旅行や
検定料（英検 2 級合格しました！）に使わせて
いただき、また今後の受験料に使わせていただ
きます。3 年間、本当にありがとうございました。
感謝いたします。

★ 昨年、転職せざるをえなくなり、私立高校へ通
わせ、また寮生活となるとたいへんな出費でし
た。その中で奨学金をいただけたことがとても
救われました。娘は春から柔道整復師になるた
めの専門学校に通う道を選び、まだまだ出費は
嵩みますが応援したいと思っています。本当に
ありがとうございました。

★ これまで奨学金を受けさせて頂いて、本当にあ
りがとうございました。3 年間、娘のやりたい
事を少しでも諦めさせないようにと思ってきま
した。いろいろな不安はありましたが、お陰様
でもうすぐ卒業というところまできました。今
は所属していた軽音部の OB として、卒業ライ
ブの練習に励んでいます。最後の晴れ姿を、母
も楽しんで見せてもらいたいと思っています。

★  今年に入りみなさま方からのご支援を使わせて
頂き、英会話を再開しました。久しぶりの教室
に緊張しながらも、帰ってくると楽しそうに英
語を交えてその日のことを話す様子を見て、充
実した時間を過ごしているのだと私まで嬉しい
気持ちになります。

★  親から見て、部活と勉強の両立は、大変そうに
思えます。ですが、仲間と過ごす学校生活はと
ても楽しそうです。奨学金は、部活の合宿費、
強化練習費用に充てさせてもらい、日々練習に
励ませてもらっています。

★  家政科学科の冬休みの課題でミシンを使う課題
があるのですが、ミシンを買う事ができました。
ありがとうございます。

★ 中学生の頃の不登校生活がウソみたいに毎日楽
しいようで、にこにこしている息子をみている
と、とても嬉しいです！！

★ 通学に片道約１時間かかりますが、朝練で早く
家を出る日も文句を言うこともなく学校に行く
姿や、毎日学校であったことを楽しそうに話す
姿を見て、本人が行きたい学校に通わせて良かっ
たなと思います。コープの奨学金に感謝してお
ります。

★ 高校生活を満喫しているようです。知り合いが
一人もいない高校での生活に不安でしたが、今
では楽しんでいて安心しています。サッカー部
マネージャーなのですが、割り当てられたマネー
ジャーの仕事を家でも熱心に取り組んでやって
いたのが印象的でした。

★ 学校用のコートや Y シャツとセーターなど買わ
せてもらいました。新学期が始まる前に新しい
ものが揃えられてとても助かりました。

★ 苦手な理科系の科目に悩まされていますが、何
とか頑張って欲しいと思っています。生徒会の
活動は楽しそうにやっています。勉強以外のと
ころでも、充実感を持てる活動は大切だと思う
ので、今後も頑張ってほしいです。

★ 高校に進学して、あっという間に新しい年が明
けていました。環境が変わって勉強も大変にな
る中、資格試験にも積極的に取り組んでいます。
奨学金は、塾や参考書代などに使わせていただ
いており、大変助かっています。

★ 高校生活楽しく送っているようです。自身の仕
事も帰りが遅くなるともあり、バタバタな日々
ですが、高校生活忙しい中、家事も手伝ってく
れたり、成長を感じています。

★ 毎朝寒いなか早く起きて頑張って通学してます。
勉強も部活も頑張って毎日楽しそうに通ってい
ます。最近では学校の子と遊んできたり休みの
日も約束したりと楽しそうです。

◆ コープ様には感謝の気持ちでいっぱいです。お陰
様で来年４月から進学が、決まっています。今ま
で支援して頂いたお陰でパソコンや携帯代の資金
に使わせてもらう事ができ高校生にとってどれほ
ど嬉しかったか。高校生の絶対必需品なのです。
本当に有り難かく嬉しかったことやはり感謝の気
持ちでいっぱいです。どうも有難う御座いました。

◆  11 月に受けた英検２級に合格しました！また、進
路先の専門学校からの課題もあるので進めていま
す。今は冬休みに入り、専門学校の学費の足しに
するため先日初めての短期アルバイトをしました。
将来接客業につきたいと考えているのでとても良
い体験でした。来年 1 月からは自習学習に入るの
で自動車免許や英語の勉強に励みたいと思います。
ありがとうございました！

◆ 野球は、夏大会も秋大会も準優勝でしたが活躍出
来たと思います。希望していたゲーム制作の専門
学校にも受かり進路の心配もなくなりました。進
学に向けた準備に奨学金を使わせてもらいます。

◆  11 月末に指定校推薦で大学受験をし、12 月初旬無
事合格通知を受け取りました。いよいよ来年から
は大学生になります。理学療法士として実習等頑
張っていきたいです。いままでご支援ありがとう
ございました。

◆ この度無事に指定校推薦ですが大学に合格するこ
とができました。母子家庭であること。母に障害
があること。兄弟もまた学生であること。ギリギ
リまで進学か、就職か迷いましたが、あと４年、
また精一杯頑張ることを自分自身と、家族と約束
し、進学の道を選びました。高校生活ではこうし
て色々な会員様に助けていただき本当に感謝して
いますし、おかげで充実した高校生活を送ること
ができました。いつか僕も恩返しできるように頑
張っていきたいと思います。ありがとうございま
した！

◆ 春から念願の大学生です！大学生活が凄く凄く楽
しみで仕方ありません！奨学金を頂く事が出来て、
母の負担も軽減できたので本当に有り難かったで
す。今まで本当に有難うございました、これから
はアルバイトもして母に頼る事なく楽しい大学生
を送りたいと思います。

◆ 奨学金の給付ありがとうございます。推薦入試で
は合格を頂けたので、入学の費用に使わせていた
だきます。12 月には、東京都美術館でおこなった
卒業制作展に自主制作アニメーションを展示しま
した。自分の作品を色々な人に見ていただき、ノー
トにコメントも頂けてとても嬉しかったです。展
示準備や当日のシフトも生徒が主体となって行っ
たため、とても勉強になりました。

◆ 就職活動でどうしても行きたい企業があり、勉強
を頑張り平均点を上げました。無事内定を頂く事
ができました。去年第１種電気工事士の技能で落
ちてしまったので、今回再度受けこちらも受かり
ました。後もう少しですが、まだイベントが残っ
ているので楽しみです。

◆ 高校入学当初から行きたいと思っていた大学に、
無事に合格することができました。母に負担をか
けないために就職をと考えていたのてすが、母か
ら諦めちゃいけないと応援してもらい進学を決め
ました。目指す将来に向け、まだまだ学びたいこ
とがたくさんあります。この奨学金のおかげで背
中を押してもらえ、こうして前に進むことができ
感謝の気持ちでいっぱいです。

◆ 最近は受験勉強に力を入れています。本番で最大限
の力を出せるように自信を持って共通テストに挑み
ます。また、共通テストの結果がどうであれ、最後
まで諦めずに第一志望校に受かるよう全力を出した
いと思います。受験が終わったら、高校最後の軽音
部のライブがあるので、とても楽しみにしています。
いままでご支援ありがとうございました。

★ いよいよ大学受験が近づき、娘は将来の夢の為
に頑張っています。私は生協店舗に買い物に行
く度に、奨学金サポーター募集の張り紙を見て
感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうご
ざいます。

★  3 年間、本当にありがとうございました。公立
高校へ進学しても、通学定期代や修学旅行代、
教科書代など想像していたよりもお金がかか
りました。奨学金に助けて頂きました。今は子
育てでいっぱいいっぱいですが、子育てがひと
段落した時には、次は、支えて頂いた分、ささ
やかでも恩返しが出来るよう頑張ろうと思いま
す。本当に、3 年も
の長い間、母子共に
お世話になり、あり
がとうございまし
た。

◆ ２学期は文化祭がありました。前日コロナにかかっ
てしまい、ずっとずーっと頑張ってきたもの（演
劇部で主役の１人を担当していました）が崩れて、
とてもとても悔しい想いをしました。けれど、あ
とになって、それまでの練習で仲間との絆が深ま
りとても良い思い出がたくさんある事に気付く事
ができました！また来年も頑張りたいです！それ
から、２学期の期末、教科によっては下がってし
まったものもあったのですが、英語が 96 点取れて
嬉しかったです！また３学期も頑張ります。

◆ 来月、登山部で２泊３日の山登りを控えています。
冬の雪山、初めてなので，とても不安ですが，仲
間と最後まで登り切りたいと思います。

◆ 所属している和太鼓部で東京都中央大会に出場し、
金賞を受賞しました。部員全員で団結して、当日
に良い結果を残すことが出来て嬉しかったです。
これからの活動も頑張りたいと思っています。勉
強面では、模試なども増えてきて、２学期の最後
には文理選択の決定もありました。私は理系を選
択し、国公立理系の薬学部を目指そうと思ってい
ます。年もあけて、進級や受験を意識する時期に
なったので、来年度に向けた勉強も頑張っていき
たいです。

◆ 年末にかけ、コロナとインフルエンザに感染し、
欠席が多くなり大変でしたが、部活の吹奏楽部で
は全国ポピュラーコンクールで東日本大会に出ら
れたり、勉強でも一学期より５の評価が５つ増え
るなど頑張りました。今月は英検を受検しますが、
頂いた奨学金で受検させて頂きます。いつもあり
がとうございます。
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奨学生奨学生（高校 1年生）（高校 1年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

奨学生奨学生（高校 3年生）（高校 3年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

高校 3年生の保護者からの高校 3年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより

高校 1年生の保護者からの高校 1年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより
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サポーター通信は、 コープみらい奨学金応援サポーター募金にご協力いただいている組合員のみなさまに年 2 回お届けする通信です。

「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いた
だくことができます。下の二次元バーコードから
お願いします。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでもご
覧いただけます。下の二次元バーコードからお願
いします。

メッセージ入力　⇒

サポーター通信 『フリージア』 ⇒

コープみらい奨学金応援サポーター通信 「フリージア」 第 12 号

発行：2024年 3月
発行：一般財団法人コープみらい社会活動財団
〒336-8523　埼玉県さいたま市南区根岸1-5-5
TEL.048-789-7998（10時～ 17時・土日祝休み）
メール：miraizaidan@coopdeli.coop

ホームページ：コープみらい財団 検索

　新年早々に能登半島地震が起き、大きな被害がもたらされました。被害に遭われた皆様に心

よりお見舞い申し上げます。

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は7年

目を迎えることができました。2018年に110人から始まった奨学生は1,410人と大きく広がっ

てきています。

　この1年間で応援サポーターは3,000人以上増加し28,200人となり、2023年度の募金は1億4千万円を超え

る見込みです。改めてサポーターの皆さまの温かいお気持ちに感謝申し上げます。

　昨年5月のコロナの分類変更を受け、世の中は日常を取り戻しつつありますが、相次ぐ物価の値上げにより国民

生活への影響は広がっており、とりわけ「社会的弱者」への影響が深刻化しています。保護者の皆さんからの便り

でも「物価値上げ」に対する不安の声が多く寄せられています。

　一方、奨学生や保護者からの便りでは、学校行事や部活が普通にできる喜びが数多く寄せられています。また3

年生からは「進学や就職が決まりました」という嬉しい便りも続々と届いています。

　物価の高騰、災害や平和への不安など厳しい社会状況ですが、奨学金が確実に子どもたちに役だっていることを

実感しています。このたすけあいの輪をさらに広げ、1人でも多く高校生の夢が叶えられるようにしたいと思って

います。

　コープみらいは引き続きSDGｓの目標「誰ひとり取り残さない社会」の実現に向けて、協同組合の精神「人と

人とのたすけあい」にもとづき、組合員や地域の皆さまと社会的な課題解決に取り組んでまいります。

　引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

財団理事長財団理事長　
永井　伸二郎永井　伸二郎

奨学金給付事業へのご支援ありがとうございます。
～2024年度は700人の奨学生を募集します～

生協は、
たすけあいの組織です。
奨学金は、同じコープみらいの組合員で
あるコープみらいの奨学金応援サポーター
（約28,000人）の募金で実現しています。

給付
（返済不要）
月額1万円
3年間

募金
毎月

1口100円～

奨学金応援サポーター

コープみらいの組合員

奨学金給付事業

高校生
組合員のひとり親家庭などの

子ども

◆  12 月の上旬、京都、大阪へ修学旅行に行って来ま
した。中学の時は代替旅行で京都には行けなかっ
たのでとても楽しめました。京都では嵐山で着物
をレンタルしたり、大阪では本場のお好み焼きや
たこ焼きを食べました。とても充実した３泊４日
になりました。

◆ 冬休みに入り、バイトと課題を頑張っています。
この前、母の誕生日にプレゼントを送りました。
誰かわからない人から応援してもらっていると思
うと、頑張ってみようと思えるようになりました。

◆ 進路について考える時期になりました。どうすれば
いいか、まだわからないことがたくさんあり、不安
なところもありますが、頑張りたいと思います。

◆ １月 31 日に行われる予餞会に軽音楽部代表として
出るので、それに向けてバンドで練習をしていま
す。そして、今年は成人する年でもあるので、そ
の自覚を持って落ち着いた行動を取れるよう気を
つけたいです。大学に進学できるよう、成績にも
気をつけ、勉学にも励みます。

♥ ささやかな金額ですが、学校生活を楽しく過ごす助けになっているのであれば、とても嬉しく思います。
微力ながら今後も続けていきたいと思っています！

♥ 本当に少ない額ですが、長く続けていける未来への投資と思っています。

♥ 小さな小さな応援ができること、どこかの高校生が笑顔で未来を目指していること。私の（幸せ）となって
います。

♥ 高校生の子を持つ親として、奨学生たちに何不自由なく学生らしい生活を送ってほしいと思い、ささやか
ですが支援させていただいています。これからも未来ある子ども達のために支援していきます。

♥ 軽い気持ちでサポーターになりましたが、サポーター通信「フリージア」で奨学生とその親御さん達が苦労
して高校生活を送っていることを知りました。微力ですが、少しでも役に立てていましたら、うれしいです。

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声 ◆ 毎日、長い距離を歩いていて、靴がボロボロで雨の
日は靴の中までびしょ濡れでした。お母さんには負
担をかけたくなくて言えなかったのですが、気付い
てくれていて、奨学金を頂けたから…と、新しい靴
を買ってくれました。通学用のコートやセーターも
買って貰えました。本当に感謝しています。大事に
使います！ありがとうございました。

◆ 毎日忙しくも充実した学校生活を送っています。
頂いた奨学金は学用品やダンス部の大会衣装や移
動費・会場費などに使わせてもらっています。奨
学金のおかげで大会等に出られるので大変感謝し
ています。有難うございます。

◆ あっという間に２年生も３学期になりました。こ
れから、フォークリフトの資格を取る予定なので、
少し緊張しています。アルバイトを始めましたが、
初めはすごく疲れてしまいました。やっと慣れて
きたので、シフトの回数を増やそうと思います。
初めてのお給料で少し高かったけど、ワイヤレス
イヤホンを買いました。これから大切に使ってい
きたいと思います。

コープみらい財団では奨学金応援サポーターの皆様
のご意見を募集しております。
左記の返送用はがきにご記入のうえ、ポスト投函を
お願い致します。（切手不要）
◆ 「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」

その他何でも、ご記入ください。
◆ ご記入いただいた内容は、奨学金給付事業に関す

る通信や、コープみらい・コープみらい財団発行物
に掲載させていただく場合があります。氏名は
掲載いたしません。

★ 夏を過ぎた辺りから分からないところを詳しく教えてもらえる場所が欲しいと、塾に行くことを検討し始
めました。3 学期の始まる前、この冬から塾に通うことにしました。苦手分野や分からなかった所などを
授業で理解することが出来たり、新しい環境になり楽しそうです。奨学金をありがたく使わせていただい
ております。会員の皆さまには感謝するばかりです。これから目標の大学に入学出来るように引き続き頑
張って欲しいなと願っています。

★ 昨年はインターハイの応援のため、北海道まで行くことができました。旅費もかかるので諦めようかと
思っていましたが、奨学金のお陰で子供の頑張っている姿を見ることができました。親子共々、本当に感
謝しています。今年は受験もあります。大学でも自転車競技を続けたいと言っているので、その為にも勉
強も頑張ってもらいたいと思います。今年もよろしくお願いします。

★ 秋に修学旅行で、オーストラリアへ行きました。決して安くない旅行代金でしたが、奨学金のおかげで行か
せることができました。ファームステイ先で生の英語にたくさん触れたおかげで、今まであまり好きではな
かった英語を勉強したいと思うようになったようで、塾も真面目に通い、英語の成績が上がってきました。

★ 光熱費や物価は高騰しているのに仕事が減ってしまい苦しい日々ですが、それでも子供が部活に専念出来
ているのは皆様方の応援のおかげと感謝するばかりです。ありがとうございます。

★ 慌ただしい毎日の中、時には、疲れて弱音を吐いてしまう時も、ありました
が、調理師免許の取得に向け、負けずと進む姿に、陰ながら応援する日々です。　　
修学旅行も参加出来て、とても喜んでいました。

高校 2年生の保護者からの高校 2年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより

「フリージア」第12号の中面に、「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」が
記載できる「はがき」を入れ込みました。一部は奨学生同士の通信「アイリス」に掲載し、

読んでいただきます。どうぞ、お気軽にメッセージをお寄せください。

♥ 以前はユニセフに毎月募金をしていましたが、コープみらい奨学金の事業があることを知り、募金を始め
ました。コロナの感染拡大で国内で苦しんでいる人が大勢いることを改めて知りました。少しでも奨学生
の方の支えになれればと思い、できる限り続けていきたいです。奨学金応援サポーター通信を拝見して、
奨学生の方が頑張っていること、やりたいことや夢を実現できることの助けになっていると感じられて、
嬉しいです。

♥ 「フリージア」第 11 号を読ませていただきました。高校生のそれぞれ頑張っている様子や、それを支え
るご家族の思いを拝読して、私も幸せのおすそ分けをいただきました。わずかな金額でも、お会いする機
会もなくても、細い糸がつながっている気がして嬉しいです。実りある高校生活を送って、希望を持って、
先に進んでいってくださいね。応援しています。

♥ 卒業生の希望に満ちたメッセージに思わず涙がこぼれるほどでした。ささやかな募金ですが、皆さんとの
共同の力で若い人たちの進路を開く力になっていると思うと、こちらこそ励まされます。厳しい社会状況、
平和や環境が脅かされている現実ですが、健やかに現在を生きる、未来を信じがんばる若い人たちがいる
ことに感謝です。未来はあなたたちのもの。今の大人はきちんと手渡せるようがんばらなくては！

♥ 高校生の皆さん、楽しい学生生活を送れていますか？　私たちのわずかなお金が少しでもお役に立てるの
ならこんな嬉しい事はありません。世の中、差別なく、皆受けたい教育を受けられるよう願うばかりです。
皆さん、頑張ってくださいね！

♥ 奨学金給付事業が開始された時にサポーターになりました。１ヵ月 1000 円の支援ですが、お役に立てて
いることを、サポーター通信を読ませていただき実感しています。年金生活の夫婦世帯ですが、これから
もできるだけ支援を続けていきたいと考えています。給付型の奨学金制度がもっと増えることを強く願っ
ています。国民一人一人がその思いを持つことが、日本の未来を変えていける力になると思っています。

♥ 出産を機にコープの利用を始め、奨学金制度を知りました。現在 2 才と 5 才の子どもを育てています。子
を持つ親となり、社会で子どもを支える制度に共感し、ささやかですが募金を継続しています。子どもた
ちにとって「自分を応援し見守ってくれる大人がいる」と感じられる社会を作っていきたいと思っています。

♥ 目標に向かって、勉強、部活等に頑張っていらっしゃる高校生の方々のわずかでもお役に立てることがあ
れば嬉しいと思いながら、支援を始めました。自分も、娘たち 2 人も、教育を受けたことのありがたさを
その時には分からずにいました。長い年月生きてきて、教育の大切さ、受けられることのありがたさをし
みじみ感じています。人生の最後に社会に恩返しをさせていただければと思い、未来を担う若い方たちの
お役に立てるこの奨学金を選びました。皆様それぞれの目標に向かって頑張ってください。

♥ 「フリージア」第 11 号を読み終えて心がポカポカしています！奨学生の方、その保護者の方、応援サポー
ターの方々が 1 つの輪になり、前向きに進んでいますね。少しずつでも発展していくことで未来が明るく、
そしてこの輪が大きくなりますようにと ... 願います。

奨学生奨学生（高校 2年生）（高校 2年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆様へ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声



コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告
◆ 学校を遅刻、早退、欠席をせずに登校しています。
仲の良い友達もできて、休日は友達と出かけたり
遊んだりして楽しく学校生活を過ごしています。
成績は前期とほとんど変わりませんでした。

◆ 最近は部活がようやくひと段落して、落ち着いて
過ごしています。インフルエンザが学校でも流行
り学年閉鎖、ちょうど試験期間だったので２日で
11 教科を受けることになりましたが無事に乗り切
れました。冬休みも体調に気を付けて来年も頑張
りたいと思います。

◆ 自転車で登校している時に、逆走してきた自転車
とぶつかって手の小指を骨折してしまいました。
しばらく自転車通学が出来ず、バスとモノレール
を使うことになり、交通費が掛かるのが心配でし
たが、「この奨学金を使って気にせずに通学しなね」
と、母が言ってくれたので良かったです。ありが
とうございます。

◆ 慣れない看護の勉強も勉強方法が分かり、テスト
で点が取れるようになりました。３学期から看護
の実習が増えるため頑張りたいです。

◆ 高校生になって初めて、通知表で４をもらえた教
科がありました。自分の偏差値より上の学校に頑
張って合格したけど、勉強が難しくていつも順位
も下のほうだし２と３しかなかったから嬉しいで
す。３学期も勉強と部活の両立を頑張ります。

◆  12 月に地学部の発表で南極観測船しらせに行きま
した。色々な方達と出会い…色々吸収できたら…
と思います。３月には…筑波での発表も控えてい
て英語で発表と質疑応答をしなくてはいけないの
で…英語の苦手な私は、ちょっと大変です。もう
じき…英検も控えているので…頑張りたいです。

◆ 課題が多くて大変だった２学期も終わって、新し
い友達と音楽フェスに行き、一緒に年越しをする
楽しい冬休みでした。今日から３学期で、これで
１年生も終わりですが、より充実した高校生活に
なるようがんばります。ありがとうございます。

★ なんとなく親の高校を卒業させる、と言う任務
が終わります。これからは自分の力で進むべき
道を切り開いてもらいたいです。コープ奨学金
がとても助かりました。貯めて渡してあげる事
はできなかったですが行事前など新しい服や持
ち物を買うことができ恥ずかしい思いをさせず
にできました。本当にありがとうございました。

★ 娘は進学に向けて受験勉強頑張っています。2
年生の時は、体調が思わしくなく、学校に行け
ない日が多くあり、高校生活を続けていけない
のではないだろうかとの不安もありました。し
かし応援してくださっているコープみらい財団
さま、奨学金サポーターさまのことを考え、自
分自身を奮い立たせ、また周囲のサポートも受
けながら取り戻すことができここまでくること
ができました。いただいた奨学金は修学旅行や
検定料（英検 2 級合格しました！）に使わせて
いただき、また今後の受験料に使わせていただ
きます。3 年間、本当にありがとうございました。
感謝いたします。

★ 昨年、転職せざるをえなくなり、私立高校へ通
わせ、また寮生活となるとたいへんな出費でし
た。その中で奨学金をいただけたことがとても
救われました。娘は春から柔道整復師になるた
めの専門学校に通う道を選び、まだまだ出費は
嵩みますが応援したいと思っています。本当に
ありがとうございました。

★ これまで奨学金を受けさせて頂いて、本当にあ
りがとうございました。3 年間、娘のやりたい
事を少しでも諦めさせないようにと思ってきま
した。いろいろな不安はありましたが、お陰様
でもうすぐ卒業というところまできました。今
は所属していた軽音部の OB として、卒業ライ
ブの練習に励んでいます。最後の晴れ姿を、母
も楽しんで見せてもらいたいと思っています。

★  今年に入りみなさま方からのご支援を使わせて
頂き、英会話を再開しました。久しぶりの教室
に緊張しながらも、帰ってくると楽しそうに英
語を交えてその日のことを話す様子を見て、充
実した時間を過ごしているのだと私まで嬉しい
気持ちになります。

★  親から見て、部活と勉強の両立は、大変そうに
思えます。ですが、仲間と過ごす学校生活はと
ても楽しそうです。奨学金は、部活の合宿費、
強化練習費用に充てさせてもらい、日々練習に
励ませてもらっています。

★  家政科学科の冬休みの課題でミシンを使う課題
があるのですが、ミシンを買う事ができました。
ありがとうございます。

★ 中学生の頃の不登校生活がウソみたいに毎日楽
しいようで、にこにこしている息子をみている
と、とても嬉しいです！！

★ 通学に片道約１時間かかりますが、朝練で早く
家を出る日も文句を言うこともなく学校に行く
姿や、毎日学校であったことを楽しそうに話す
姿を見て、本人が行きたい学校に通わせて良かっ
たなと思います。コープの奨学金に感謝してお
ります。

★ 高校生活を満喫しているようです。知り合いが
一人もいない高校での生活に不安でしたが、今
では楽しんでいて安心しています。サッカー部
マネージャーなのですが、割り当てられたマネー
ジャーの仕事を家でも熱心に取り組んでやって
いたのが印象的でした。

★ 学校用のコートや Y シャツとセーターなど買わ
せてもらいました。新学期が始まる前に新しい
ものが揃えられてとても助かりました。

★ 苦手な理科系の科目に悩まされていますが、何
とか頑張って欲しいと思っています。生徒会の
活動は楽しそうにやっています。勉強以外のと
ころでも、充実感を持てる活動は大切だと思う
ので、今後も頑張ってほしいです。

★ 高校に進学して、あっという間に新しい年が明
けていました。環境が変わって勉強も大変にな
る中、資格試験にも積極的に取り組んでいます。
奨学金は、塾や参考書代などに使わせていただ
いており、大変助かっています。

★ 高校生活楽しく送っているようです。自身の仕
事も帰りが遅くなるともあり、バタバタな日々
ですが、高校生活忙しい中、家事も手伝ってく
れたり、成長を感じています。

★ 毎朝寒いなか早く起きて頑張って通学してます。
勉強も部活も頑張って毎日楽しそうに通ってい
ます。最近では学校の子と遊んできたり休みの
日も約束したりと楽しそうです。

◆ コープ様には感謝の気持ちでいっぱいです。お陰
様で来年４月から進学が、決まっています。今ま
で支援して頂いたお陰でパソコンや携帯代の資金
に使わせてもらう事ができ高校生にとってどれほ
ど嬉しかったか。高校生の絶対必需品なのです。
本当に有り難かく嬉しかったことやはり感謝の気
持ちでいっぱいです。どうも有難う御座いました。

◆  11 月に受けた英検２級に合格しました！また、進
路先の専門学校からの課題もあるので進めていま
す。今は冬休みに入り、専門学校の学費の足しに
するため先日初めての短期アルバイトをしました。
将来接客業につきたいと考えているのでとても良
い体験でした。来年 1 月からは自習学習に入るの
で自動車免許や英語の勉強に励みたいと思います。
ありがとうございました！

◆ 野球は、夏大会も秋大会も準優勝でしたが活躍出
来たと思います。希望していたゲーム制作の専門
学校にも受かり進路の心配もなくなりました。進
学に向けた準備に奨学金を使わせてもらいます。

◆  11 月末に指定校推薦で大学受験をし、12 月初旬無
事合格通知を受け取りました。いよいよ来年から
は大学生になります。理学療法士として実習等頑
張っていきたいです。いままでご支援ありがとう
ございました。

◆ この度無事に指定校推薦ですが大学に合格するこ
とができました。母子家庭であること。母に障害
があること。兄弟もまた学生であること。ギリギ
リまで進学か、就職か迷いましたが、あと４年、
また精一杯頑張ることを自分自身と、家族と約束
し、進学の道を選びました。高校生活ではこうし
て色々な会員様に助けていただき本当に感謝して
いますし、おかげで充実した高校生活を送ること
ができました。いつか僕も恩返しできるように頑
張っていきたいと思います。ありがとうございま
した！

◆ 春から念願の大学生です！大学生活が凄く凄く楽
しみで仕方ありません！奨学金を頂く事が出来て、
母の負担も軽減できたので本当に有り難かったで
す。今まで本当に有難うございました、これから
はアルバイトもして母に頼る事なく楽しい大学生
を送りたいと思います。

◆ 奨学金の給付ありがとうございます。推薦入試で
は合格を頂けたので、入学の費用に使わせていた
だきます。12 月には、東京都美術館でおこなった
卒業制作展に自主制作アニメーションを展示しま
した。自分の作品を色々な人に見ていただき、ノー
トにコメントも頂けてとても嬉しかったです。展
示準備や当日のシフトも生徒が主体となって行っ
たため、とても勉強になりました。

◆ 就職活動でどうしても行きたい企業があり、勉強
を頑張り平均点を上げました。無事内定を頂く事
ができました。去年第１種電気工事士の技能で落
ちてしまったので、今回再度受けこちらも受かり
ました。後もう少しですが、まだイベントが残っ
ているので楽しみです。

◆ 高校入学当初から行きたいと思っていた大学に、
無事に合格することができました。母に負担をか
けないために就職をと考えていたのてすが、母か
ら諦めちゃいけないと応援してもらい進学を決め
ました。目指す将来に向け、まだまだ学びたいこ
とがたくさんあります。この奨学金のおかげで背
中を押してもらえ、こうして前に進むことができ
感謝の気持ちでいっぱいです。

◆ 最近は受験勉強に力を入れています。本番で最大限
の力を出せるように自信を持って共通テストに挑み
ます。また、共通テストの結果がどうであれ、最後
まで諦めずに第一志望校に受かるよう全力を出した
いと思います。受験が終わったら、高校最後の軽音
部のライブがあるので、とても楽しみにしています。
いままでご支援ありがとうございました。

★ いよいよ大学受験が近づき、娘は将来の夢の為
に頑張っています。私は生協店舗に買い物に行
く度に、奨学金サポーター募集の張り紙を見て
感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうご
ざいます。

★  3 年間、本当にありがとうございました。公立
高校へ進学しても、通学定期代や修学旅行代、
教科書代など想像していたよりもお金がかか
りました。奨学金に助けて頂きました。今は子
育てでいっぱいいっぱいですが、子育てがひと
段落した時には、次は、支えて頂いた分、ささ
やかでも恩返しが出来るよう頑張ろうと思いま
す。本当に、3 年も
の長い間、母子共に
お世話になり、あり
がとうございまし
た。

◆ ２学期は文化祭がありました。前日コロナにかかっ
てしまい、ずっとずーっと頑張ってきたもの（演
劇部で主役の１人を担当していました）が崩れて、
とてもとても悔しい想いをしました。けれど、あ
とになって、それまでの練習で仲間との絆が深ま
りとても良い思い出がたくさんある事に気付く事
ができました！また来年も頑張りたいです！それ
から、２学期の期末、教科によっては下がってし
まったものもあったのですが、英語が 96 点取れて
嬉しかったです！また３学期も頑張ります。

◆ 来月、登山部で２泊３日の山登りを控えています。
冬の雪山、初めてなので，とても不安ですが，仲
間と最後まで登り切りたいと思います。

◆ 所属している和太鼓部で東京都中央大会に出場し、
金賞を受賞しました。部員全員で団結して、当日
に良い結果を残すことが出来て嬉しかったです。
これからの活動も頑張りたいと思っています。勉
強面では、模試なども増えてきて、２学期の最後
には文理選択の決定もありました。私は理系を選
択し、国公立理系の薬学部を目指そうと思ってい
ます。年もあけて、進級や受験を意識する時期に
なったので、来年度に向けた勉強も頑張っていき
たいです。

◆ 年末にかけ、コロナとインフルエンザに感染し、
欠席が多くなり大変でしたが、部活の吹奏楽部で
は全国ポピュラーコンクールで東日本大会に出ら
れたり、勉強でも一学期より５の評価が５つ増え
るなど頑張りました。今月は英検を受検しますが、
頂いた奨学金で受検させて頂きます。いつもあり
がとうございます。
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奨学生奨学生（高校 1年生）（高校 1年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

奨学生奨学生（高校 3年生）（高校 3年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

高校 3年生の保護者からの高校 3年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより

高校 1年生の保護者からの高校 1年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより



コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告
◆ 学校を遅刻、早退、欠席をせずに登校しています。
仲の良い友達もできて、休日は友達と出かけたり
遊んだりして楽しく学校生活を過ごしています。
成績は前期とほとんど変わりませんでした。

◆ 最近は部活がようやくひと段落して、落ち着いて
過ごしています。インフルエンザが学校でも流行
り学年閉鎖、ちょうど試験期間だったので２日で
11 教科を受けることになりましたが無事に乗り切
れました。冬休みも体調に気を付けて来年も頑張
りたいと思います。

◆ 自転車で登校している時に、逆走してきた自転車
とぶつかって手の小指を骨折してしまいました。
しばらく自転車通学が出来ず、バスとモノレール
を使うことになり、交通費が掛かるのが心配でし
たが、「この奨学金を使って気にせずに通学しなね」
と、母が言ってくれたので良かったです。ありが
とうございます。

◆ 慣れない看護の勉強も勉強方法が分かり、テスト
で点が取れるようになりました。３学期から看護
の実習が増えるため頑張りたいです。

◆ 高校生になって初めて、通知表で４をもらえた教
科がありました。自分の偏差値より上の学校に頑
張って合格したけど、勉強が難しくていつも順位
も下のほうだし２と３しかなかったから嬉しいで
す。３学期も勉強と部活の両立を頑張ります。

◆  12 月に地学部の発表で南極観測船しらせに行きま
した。色々な方達と出会い…色々吸収できたら…
と思います。３月には…筑波での発表も控えてい
て英語で発表と質疑応答をしなくてはいけないの
で…英語の苦手な私は、ちょっと大変です。もう
じき…英検も控えているので…頑張りたいです。

◆ 課題が多くて大変だった２学期も終わって、新し
い友達と音楽フェスに行き、一緒に年越しをする
楽しい冬休みでした。今日から３学期で、これで
１年生も終わりですが、より充実した高校生活に
なるようがんばります。ありがとうございます。

★ なんとなく親の高校を卒業させる、と言う任務
が終わります。これからは自分の力で進むべき
道を切り開いてもらいたいです。コープ奨学金
がとても助かりました。貯めて渡してあげる事
はできなかったですが行事前など新しい服や持
ち物を買うことができ恥ずかしい思いをさせず
にできました。本当にありがとうございました。

★ 娘は進学に向けて受験勉強頑張っています。2
年生の時は、体調が思わしくなく、学校に行け
ない日が多くあり、高校生活を続けていけない
のではないだろうかとの不安もありました。し
かし応援してくださっているコープみらい財団
さま、奨学金サポーターさまのことを考え、自
分自身を奮い立たせ、また周囲のサポートも受
けながら取り戻すことができここまでくること
ができました。いただいた奨学金は修学旅行や
検定料（英検 2 級合格しました！）に使わせて
いただき、また今後の受験料に使わせていただ
きます。3 年間、本当にありがとうございました。
感謝いたします。

★ 昨年、転職せざるをえなくなり、私立高校へ通
わせ、また寮生活となるとたいへんな出費でし
た。その中で奨学金をいただけたことがとても
救われました。娘は春から柔道整復師になるた
めの専門学校に通う道を選び、まだまだ出費は
嵩みますが応援したいと思っています。本当に
ありがとうございました。

★ これまで奨学金を受けさせて頂いて、本当にあ
りがとうございました。3 年間、娘のやりたい
事を少しでも諦めさせないようにと思ってきま
した。いろいろな不安はありましたが、お陰様
でもうすぐ卒業というところまできました。今
は所属していた軽音部の OB として、卒業ライ
ブの練習に励んでいます。最後の晴れ姿を、母
も楽しんで見せてもらいたいと思っています。

★  今年に入りみなさま方からのご支援を使わせて
頂き、英会話を再開しました。久しぶりの教室
に緊張しながらも、帰ってくると楽しそうに英
語を交えてその日のことを話す様子を見て、充
実した時間を過ごしているのだと私まで嬉しい
気持ちになります。

★  親から見て、部活と勉強の両立は、大変そうに
思えます。ですが、仲間と過ごす学校生活はと
ても楽しそうです。奨学金は、部活の合宿費、
強化練習費用に充てさせてもらい、日々練習に
励ませてもらっています。

★  家政科学科の冬休みの課題でミシンを使う課題
があるのですが、ミシンを買う事ができました。
ありがとうございます。

★ 中学生の頃の不登校生活がウソみたいに毎日楽
しいようで、にこにこしている息子をみている
と、とても嬉しいです！！

★ 通学に片道約１時間かかりますが、朝練で早く
家を出る日も文句を言うこともなく学校に行く
姿や、毎日学校であったことを楽しそうに話す
姿を見て、本人が行きたい学校に通わせて良かっ
たなと思います。コープの奨学金に感謝してお
ります。

★ 高校生活を満喫しているようです。知り合いが
一人もいない高校での生活に不安でしたが、今
では楽しんでいて安心しています。サッカー部
マネージャーなのですが、割り当てられたマネー
ジャーの仕事を家でも熱心に取り組んでやって
いたのが印象的でした。

★ 学校用のコートや Y シャツとセーターなど買わ
せてもらいました。新学期が始まる前に新しい
ものが揃えられてとても助かりました。

★ 苦手な理科系の科目に悩まされていますが、何
とか頑張って欲しいと思っています。生徒会の
活動は楽しそうにやっています。勉強以外のと
ころでも、充実感を持てる活動は大切だと思う
ので、今後も頑張ってほしいです。

★ 高校に進学して、あっという間に新しい年が明
けていました。環境が変わって勉強も大変にな
る中、資格試験にも積極的に取り組んでいます。
奨学金は、塾や参考書代などに使わせていただ
いており、大変助かっています。

★ 高校生活楽しく送っているようです。自身の仕
事も帰りが遅くなるともあり、バタバタな日々
ですが、高校生活忙しい中、家事も手伝ってく
れたり、成長を感じています。

★ 毎朝寒いなか早く起きて頑張って通学してます。
勉強も部活も頑張って毎日楽しそうに通ってい
ます。最近では学校の子と遊んできたり休みの
日も約束したりと楽しそうです。

◆ コープ様には感謝の気持ちでいっぱいです。お陰
様で来年４月から進学が、決まっています。今ま
で支援して頂いたお陰でパソコンや携帯代の資金
に使わせてもらう事ができ高校生にとってどれほ
ど嬉しかったか。高校生の絶対必需品なのです。
本当に有り難かく嬉しかったことやはり感謝の気
持ちでいっぱいです。どうも有難う御座いました。

◆  11 月に受けた英検２級に合格しました！また、進
路先の専門学校からの課題もあるので進めていま
す。今は冬休みに入り、専門学校の学費の足しに
するため先日初めての短期アルバイトをしました。
将来接客業につきたいと考えているのでとても良
い体験でした。来年 1 月からは自習学習に入るの
で自動車免許や英語の勉強に励みたいと思います。
ありがとうございました！

◆ 野球は、夏大会も秋大会も準優勝でしたが活躍出
来たと思います。希望していたゲーム制作の専門
学校にも受かり進路の心配もなくなりました。進
学に向けた準備に奨学金を使わせてもらいます。

◆  11 月末に指定校推薦で大学受験をし、12 月初旬無
事合格通知を受け取りました。いよいよ来年から
は大学生になります。理学療法士として実習等頑
張っていきたいです。いままでご支援ありがとう
ございました。

◆ この度無事に指定校推薦ですが大学に合格するこ
とができました。母子家庭であること。母に障害
があること。兄弟もまた学生であること。ギリギ
リまで進学か、就職か迷いましたが、あと４年、
また精一杯頑張ることを自分自身と、家族と約束
し、進学の道を選びました。高校生活ではこうし
て色々な会員様に助けていただき本当に感謝して
いますし、おかげで充実した高校生活を送ること
ができました。いつか僕も恩返しできるように頑
張っていきたいと思います。ありがとうございま
した！

◆ 春から念願の大学生です！大学生活が凄く凄く楽
しみで仕方ありません！奨学金を頂く事が出来て、
母の負担も軽減できたので本当に有り難かったで
す。今まで本当に有難うございました、これから
はアルバイトもして母に頼る事なく楽しい大学生
を送りたいと思います。

◆ 奨学金の給付ありがとうございます。推薦入試で
は合格を頂けたので、入学の費用に使わせていた
だきます。12 月には、東京都美術館でおこなった
卒業制作展に自主制作アニメーションを展示しま
した。自分の作品を色々な人に見ていただき、ノー
トにコメントも頂けてとても嬉しかったです。展
示準備や当日のシフトも生徒が主体となって行っ
たため、とても勉強になりました。

◆ 就職活動でどうしても行きたい企業があり、勉強
を頑張り平均点を上げました。無事内定を頂く事
ができました。去年第１種電気工事士の技能で落
ちてしまったので、今回再度受けこちらも受かり
ました。後もう少しですが、まだイベントが残っ
ているので楽しみです。

◆ 高校入学当初から行きたいと思っていた大学に、
無事に合格することができました。母に負担をか
けないために就職をと考えていたのてすが、母か
ら諦めちゃいけないと応援してもらい進学を決め
ました。目指す将来に向け、まだまだ学びたいこ
とがたくさんあります。この奨学金のおかげで背
中を押してもらえ、こうして前に進むことができ
感謝の気持ちでいっぱいです。

◆ 最近は受験勉強に力を入れています。本番で最大限
の力を出せるように自信を持って共通テストに挑み
ます。また、共通テストの結果がどうであれ、最後
まで諦めずに第一志望校に受かるよう全力を出した
いと思います。受験が終わったら、高校最後の軽音
部のライブがあるので、とても楽しみにしています。
いままでご支援ありがとうございました。

★ いよいよ大学受験が近づき、娘は将来の夢の為
に頑張っています。私は生協店舗に買い物に行
く度に、奨学金サポーター募集の張り紙を見て
感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうご
ざいます。

★  3 年間、本当にありがとうございました。公立
高校へ進学しても、通学定期代や修学旅行代、
教科書代など想像していたよりもお金がかか
りました。奨学金に助けて頂きました。今は子
育てでいっぱいいっぱいですが、子育てがひと
段落した時には、次は、支えて頂いた分、ささ
やかでも恩返しが出来るよう頑張ろうと思いま
す。本当に、3 年も
の長い間、母子共に
お世話になり、あり
がとうございまし
た。

◆ ２学期は文化祭がありました。前日コロナにかかっ
てしまい、ずっとずーっと頑張ってきたもの（演
劇部で主役の１人を担当していました）が崩れて、
とてもとても悔しい想いをしました。けれど、あ
とになって、それまでの練習で仲間との絆が深ま
りとても良い思い出がたくさんある事に気付く事
ができました！また来年も頑張りたいです！それ
から、２学期の期末、教科によっては下がってし
まったものもあったのですが、英語が 96 点取れて
嬉しかったです！また３学期も頑張ります。

◆ 来月、登山部で２泊３日の山登りを控えています。
冬の雪山、初めてなので，とても不安ですが，仲
間と最後まで登り切りたいと思います。

◆ 所属している和太鼓部で東京都中央大会に出場し、
金賞を受賞しました。部員全員で団結して、当日
に良い結果を残すことが出来て嬉しかったです。
これからの活動も頑張りたいと思っています。勉
強面では、模試なども増えてきて、２学期の最後
には文理選択の決定もありました。私は理系を選
択し、国公立理系の薬学部を目指そうと思ってい
ます。年もあけて、進級や受験を意識する時期に
なったので、来年度に向けた勉強も頑張っていき
たいです。

◆ 年末にかけ、コロナとインフルエンザに感染し、
欠席が多くなり大変でしたが、部活の吹奏楽部で
は全国ポピュラーコンクールで東日本大会に出ら
れたり、勉強でも一学期より５の評価が５つ増え
るなど頑張りました。今月は英検を受検しますが、
頂いた奨学金で受検させて頂きます。いつもあり
がとうございます。
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サポーター通信は、 コープみらい奨学金応援サポーター募金にご協力いただいている組合員のみなさまに年 2 回お届けする通信です。

「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いた
だくことができます。下の二次元バーコードから
お願いします。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでもご
覧いただけます。下の二次元バーコードからお願
いします。
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TEL.048-789-7998（10時～ 17時・土日祝休み）
メール：miraizaidan@coopdeli.coop
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　新年早々に能登半島地震が起き、大きな被害がもたらされました。被害に遭われた皆様に心

よりお見舞い申し上げます。

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は7年

目を迎えることができました。2018年に110人から始まった奨学生は1,410人と大きく広がっ

てきています。

　この1年間で応援サポーターは3,000人以上増加し28,200人となり、2023年度の募金は1億4千万円を超え

る見込みです。改めてサポーターの皆さまの温かいお気持ちに感謝申し上げます。

　昨年5月のコロナの分類変更を受け、世の中は日常を取り戻しつつありますが、相次ぐ物価の値上げにより国民

生活への影響は広がっており、とりわけ「社会的弱者」への影響が深刻化しています。保護者の皆さんからの便り

でも「物価値上げ」に対する不安の声が多く寄せられています。

　一方、奨学生や保護者からの便りでは、学校行事や部活が普通にできる喜びが数多く寄せられています。また3

年生からは「進学や就職が決まりました」という嬉しい便りも続々と届いています。

　物価の高騰、災害や平和への不安など厳しい社会状況ですが、奨学金が確実に子どもたちに役だっていることを

実感しています。このたすけあいの輪をさらに広げ、1人でも多く高校生の夢が叶えられるようにしたいと思って

います。

　コープみらいは引き続きSDGｓの目標「誰ひとり取り残さない社会」の実現に向けて、協同組合の精神「人と

人とのたすけあい」にもとづき、組合員や地域の皆さまと社会的な課題解決に取り組んでまいります。

　引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

財団理事長財団理事長　
永井　伸二郎永井　伸二郎

奨学金給付事業へのご支援ありがとうございます。
～2024年度は700人の奨学生を募集します～

生協は、
たすけあいの組織です。
奨学金は、同じコープみらいの組合員で
あるコープみらいの奨学金応援サポーター
（約28,000人）の募金で実現しています。

給付
（返済不要）
月額1万円
3年間

募金
毎月

1口100円～

奨学金応援サポーター

コープみらいの組合員

奨学金給付事業

高校生
組合員のひとり親家庭などの

子ども

◆  12 月の上旬、京都、大阪へ修学旅行に行って来ま
した。中学の時は代替旅行で京都には行けなかっ
たのでとても楽しめました。京都では嵐山で着物
をレンタルしたり、大阪では本場のお好み焼きや
たこ焼きを食べました。とても充実した３泊４日
になりました。

◆ 冬休みに入り、バイトと課題を頑張っています。
この前、母の誕生日にプレゼントを送りました。
誰かわからない人から応援してもらっていると思
うと、頑張ってみようと思えるようになりました。

◆ 進路について考える時期になりました。どうすれば
いいか、まだわからないことがたくさんあり、不安
なところもありますが、頑張りたいと思います。

◆ １月 31 日に行われる予餞会に軽音楽部代表として
出るので、それに向けてバンドで練習をしていま
す。そして、今年は成人する年でもあるので、そ
の自覚を持って落ち着いた行動を取れるよう気を
つけたいです。大学に進学できるよう、成績にも
気をつけ、勉学にも励みます。

♥ ささやかな金額ですが、学校生活を楽しく過ごす助けになっているのであれば、とても嬉しく思います。
微力ながら今後も続けていきたいと思っています！

♥ 本当に少ない額ですが、長く続けていける未来への投資と思っています。

♥ 小さな小さな応援ができること、どこかの高校生が笑顔で未来を目指していること。私の（幸せ）となって
います。

♥ 高校生の子を持つ親として、奨学生たちに何不自由なく学生らしい生活を送ってほしいと思い、ささやか
ですが支援させていただいています。これからも未来ある子ども達のために支援していきます。

♥ 軽い気持ちでサポーターになりましたが、サポーター通信「フリージア」で奨学生とその親御さん達が苦労
して高校生活を送っていることを知りました。微力ですが、少しでも役に立てていましたら、うれしいです。

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声 ◆ 毎日、長い距離を歩いていて、靴がボロボロで雨の
日は靴の中までびしょ濡れでした。お母さんには負
担をかけたくなくて言えなかったのですが、気付い
てくれていて、奨学金を頂けたから…と、新しい靴
を買ってくれました。通学用のコートやセーターも
買って貰えました。本当に感謝しています。大事に
使います！ありがとうございました。

◆ 毎日忙しくも充実した学校生活を送っています。
頂いた奨学金は学用品やダンス部の大会衣装や移
動費・会場費などに使わせてもらっています。奨
学金のおかげで大会等に出られるので大変感謝し
ています。有難うございます。

◆ あっという間に２年生も３学期になりました。こ
れから、フォークリフトの資格を取る予定なので、
少し緊張しています。アルバイトを始めましたが、
初めはすごく疲れてしまいました。やっと慣れて
きたので、シフトの回数を増やそうと思います。
初めてのお給料で少し高かったけど、ワイヤレス
イヤホンを買いました。これから大切に使ってい
きたいと思います。

コープみらい財団では奨学金応援サポーターの皆様
のご意見を募集しております。
左記の返送用はがきにご記入のうえ、ポスト投函を
お願い致します。（切手不要）
◆ 「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」

その他何でも、ご記入ください。
◆ ご記入いただいた内容は、奨学金給付事業に関す

る通信や、コープみらい・コープみらい財団発行物
に掲載させていただく場合があります。氏名は
掲載いたしません。

★ 夏を過ぎた辺りから分からないところを詳しく教えてもらえる場所が欲しいと、塾に行くことを検討し始
めました。3 学期の始まる前、この冬から塾に通うことにしました。苦手分野や分からなかった所などを
授業で理解することが出来たり、新しい環境になり楽しそうです。奨学金をありがたく使わせていただい
ております。会員の皆さまには感謝するばかりです。これから目標の大学に入学出来るように引き続き頑
張って欲しいなと願っています。

★ 昨年はインターハイの応援のため、北海道まで行くことができました。旅費もかかるので諦めようかと
思っていましたが、奨学金のお陰で子供の頑張っている姿を見ることができました。親子共々、本当に感
謝しています。今年は受験もあります。大学でも自転車競技を続けたいと言っているので、その為にも勉
強も頑張ってもらいたいと思います。今年もよろしくお願いします。

★ 秋に修学旅行で、オーストラリアへ行きました。決して安くない旅行代金でしたが、奨学金のおかげで行か
せることができました。ファームステイ先で生の英語にたくさん触れたおかげで、今まであまり好きではな
かった英語を勉強したいと思うようになったようで、塾も真面目に通い、英語の成績が上がってきました。

★ 光熱費や物価は高騰しているのに仕事が減ってしまい苦しい日々ですが、それでも子供が部活に専念出来
ているのは皆様方の応援のおかげと感謝するばかりです。ありがとうございます。

★ 慌ただしい毎日の中、時には、疲れて弱音を吐いてしまう時も、ありました
が、調理師免許の取得に向け、負けずと進む姿に、陰ながら応援する日々です。　　
修学旅行も参加出来て、とても喜んでいました。

高校 2年生の保護者からの高校 2年生の保護者からの近況・おたより近況・おたより

「フリージア」第12号の中面に、「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」が
記載できる「はがき」を入れ込みました。一部は奨学生同士の通信「アイリス」に掲載し、

読んでいただきます。どうぞ、お気軽にメッセージをお寄せください。

♥ 以前はユニセフに毎月募金をしていましたが、コープみらい奨学金の事業があることを知り、募金を始め
ました。コロナの感染拡大で国内で苦しんでいる人が大勢いることを改めて知りました。少しでも奨学生
の方の支えになれればと思い、できる限り続けていきたいです。奨学金応援サポーター通信を拝見して、
奨学生の方が頑張っていること、やりたいことや夢を実現できることの助けになっていると感じられて、
嬉しいです。

♥ 「フリージア」第 11 号を読ませていただきました。高校生のそれぞれ頑張っている様子や、それを支え
るご家族の思いを拝読して、私も幸せのおすそ分けをいただきました。わずかな金額でも、お会いする機
会もなくても、細い糸がつながっている気がして嬉しいです。実りある高校生活を送って、希望を持って、
先に進んでいってくださいね。応援しています。

♥ 卒業生の希望に満ちたメッセージに思わず涙がこぼれるほどでした。ささやかな募金ですが、皆さんとの
共同の力で若い人たちの進路を開く力になっていると思うと、こちらこそ励まされます。厳しい社会状況、
平和や環境が脅かされている現実ですが、健やかに現在を生きる、未来を信じがんばる若い人たちがいる
ことに感謝です。未来はあなたたちのもの。今の大人はきちんと手渡せるようがんばらなくては！

♥ 高校生の皆さん、楽しい学生生活を送れていますか？　私たちのわずかなお金が少しでもお役に立てるの
ならこんな嬉しい事はありません。世の中、差別なく、皆受けたい教育を受けられるよう願うばかりです。
皆さん、頑張ってくださいね！

♥ 奨学金給付事業が開始された時にサポーターになりました。１ヵ月 1000 円の支援ですが、お役に立てて
いることを、サポーター通信を読ませていただき実感しています。年金生活の夫婦世帯ですが、これから
もできるだけ支援を続けていきたいと考えています。給付型の奨学金制度がもっと増えることを強く願っ
ています。国民一人一人がその思いを持つことが、日本の未来を変えていける力になると思っています。

♥ 出産を機にコープの利用を始め、奨学金制度を知りました。現在 2 才と 5 才の子どもを育てています。子
を持つ親となり、社会で子どもを支える制度に共感し、ささやかですが募金を継続しています。子どもた
ちにとって「自分を応援し見守ってくれる大人がいる」と感じられる社会を作っていきたいと思っています。

♥ 目標に向かって、勉強、部活等に頑張っていらっしゃる高校生の方々のわずかでもお役に立てることがあ
れば嬉しいと思いながら、支援を始めました。自分も、娘たち 2 人も、教育を受けたことのありがたさを
その時には分からずにいました。長い年月生きてきて、教育の大切さ、受けられることのありがたさをし
みじみ感じています。人生の最後に社会に恩返しをさせていただければと思い、未来を担う若い方たちの
お役に立てるこの奨学金を選びました。皆様それぞれの目標に向かって頑張ってください。

♥ 「フリージア」第 11 号を読み終えて心がポカポカしています！奨学生の方、その保護者の方、応援サポー
ターの方々が 1 つの輪になり、前向きに進んでいますね。少しずつでも発展していくことで未来が明るく、
そしてこの輪が大きくなりますようにと ... 願います。

奨学生奨学生（高校 2年生）（高校 2年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆様へ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など
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サポーター通信は、 コープみらい奨学金応援サポーター募金にご協力いただいている組合員のみなさまに年 2 回お届けする通信です。

「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いた
だくことができます。下の二次元バーコードから
お願いします。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでもご
覧いただけます。下の二次元バーコードからお願
いします。
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コープみらい奨学金応援サポーター通信 「フリージア」 第 12 号
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　新年早々に能登半島地震が起き、大きな被害がもたらされました。被害に遭われた皆様に心

よりお見舞い申し上げます。

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は7年
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その時には分からずにいました。長い年月生きてきて、教育の大切さ、受けられることのありがたさをし
みじみ感じています。人生の最後に社会に恩返しをさせていただければと思い、未来を担う若い方たちの
お役に立てるこの奨学金を選びました。皆様それぞれの目標に向かって頑張ってください。

♥ 「フリージア」第 11 号を読み終えて心がポカポカしています！奨学生の方、その保護者の方、応援サポー
ターの方々が 1 つの輪になり、前向きに進んでいますね。少しずつでも発展していくことで未来が明るく、
そしてこの輪が大きくなりますようにと ... 願います。

奨学生奨学生（高校 2年生）（高校 2年生）からの近況・おたよりからの近況・おたより

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆様へ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーター奨学金応援サポーターのの声声


